

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

ENSEIGNEMENT

Rappel - Inscriptions certification Cambridge avant le 15 novembre

Le lycée Jules Verne propose de faire passer les certifications en anglais de Cambridge aux élèves du Primaire et du Secondaire avec le concours de International House de Johannesburg. Les élèves peuvent se présenter à plusieurs niveaux d'examen.

Au primaire, les examens proposés sont :

- Young Learners (YLE) Movers ` niveau A1' pour les élèves de CE1/CE2
- Young Learners Flyers "niveau A1+/A2" pour les élèves de CM1/CM2
- The Key English Test (KET) "niveau A2" pour les élèves de CM2

Au secondaire, les examens proposés sont :

- The Key English Test (KET) "niveau A2" pour les élèves de 6^{ème}
- The Preliminary English Test (PET) – Niveau B1 à partir de la 5^{ème}
- The First Certificate in English (FCE) – Niveau B1+/B2 à partir de la 3^{ème}
- The Certificate in Advanced English (CAE) – Niveau C1 à partir de la 2^{nde}
- The Certificate of Proficiency in English (CPE) – Niveau C1+/ C2 pour les élèves de Terminale

Vous pourrez vous mettre en contact avec les professeurs d'anglais respectifs de vos enfants pour choisir la certification la plus appropriée.

Un module de préparation sera proposé gratuitement aux élèves du secondaire à partir du mois de décembre.

Les épreuves se dérouleront au mois de février ou mars 2014. Pour tout renseignement, veuillez envoyer un mail à International House Johannesburg à l'adresse suivante cambridge@ihjoburg.co.za. Un formulaire vous sera ensuite envoyé avec tous les détails concernant l'inscription à ces examens. Il devra être renvoyé **avant le 15 novembre** accompagné du paiement pour confirmer l'inscription de votre enfant.

LYCEE PRATIQUE

Frais de scolarité

Le service Comptabilité recherche les familles dont les sociétés suivantes ont effectué les paiements de la scolarité :

- Silicon Smelters
- RHW Management SA

Merci de vous manifester auprès de ce service.

SPORT ET LOISIRS

Photos du Cross 2013

Vous pouvez retrouver les photos réalisées par la photographe Florence Gautier lors du cross sur [le site du lycée](#) ou sur [l'album Picasa dédié](#).

Si vous souhaitez acheter certaines de ces photos (R50 par fichier numérique) pour garder un souvenir de cet événement ou le partager avec le plus grand nombre, vous pouvez contacter Florence Gautier (gautier.florence@gmail.com) en indiquant le numéro des images souhaitées (nom de fichier). Elle vous transmettra un devis que vous devrez régler auprès de la comptabilité du lycée (par virement ou en espèces).

A réception du règlement, Florence Gautier transmettra les fichiers haute définition. Tous les fonds récoltés seront intégralement reversés au profit de la Crèche d'Orange Farm.

Rappel - soirée Wine&Cheese

Ne manquez pas la soirée **Wine & Cheese le jeudi 14 novembre** organisée par le Comité des Fêtes à partir de 19h (sous la paillote).

Au menu : fromage bien sûr avec du fromage de chèvre fabriqué par un artisan français mais aussi olives artisanales, rillettes et pâté en croute maison et merguez artisanales au barbecue.

Ambiance garantie par le DJ du lycée...alors préparez vos meilleurs pas de dance et venez nombreux !

Places à gagner pour le dessin animé "Ma maman est en Amérique, elle a rencontré Buffalo Bill"

L'Institut Français d'Afrique du Sud vous propose à nouveau des places pour le dessin animé français *Ma Maman est en Amérique, elle a rencontré Buffalo Bill*. Cette projection aura lieu au Cinéma Nouveau – Rosebank Mall, le vendredi 8 novembre à 20h00.

L'institut offre 10 billets aux écoliers du lycée et leurs parents. **Le film s'adresse plutôt aux enfants de 8 à 10 ans (classes de CE1 à CM2).**

Les 10 places seront attribuées sur le principe du « first come first served » en envoyant un mél à culture@ifas.org.za (merci d'indiquer la classe de votre enfant).

Les informations au sujet du film :

Durée 75 minutes

Public 6 ans +

Français, sous-titre anglais

http://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=AQygzZoNsd0

Programmation des événements de l'année 2013/2014 sur le campus de Pretoria

L'équipe enseignante de Pretoria, outre les événements réalisés en partenariat avec le campus de Johannesburg (cross, rallyes, olympuces, olympiades ...), propose les manifestations suivantes spécifiquement sur le campus de Pretoria :

. MARCHÉ DE NOËL : Jeudi 12 ou vendredi 13 décembre 2013

. CLASSE TRANSPLANTÉE : du lundi 10 au dimanche 16 février 2014 de la PS au CM2 au KONKA CAMP

. CARNAVAL : Vendredi 21 février 2014

. DICTÉE DE L'ÉCOLE : Vendredi 23 mai 2014, la première dictée de l'école de PRETORIA

. GALA DE NATATION : date à définir

. SPECTACLE DE FIN D'ANNÉE : date et thème à finaliser

ANNONCES

Message du Club des Entreprises

Le Club des Entreprises et l'ensemble des élèves de troisième remercient vivement BMW South Africa d'avoir accueilli 54 élèves cette semaine au sein du site de fabrication et d'assemblage de Rosslyn. Les élèves rédigeront un article sur leur visite à paraître sur Le site web du lycée.

Sponsor Vin:

Pour le prochain Wine&Cheese du Lycée Jules Verne, le Club des Entreprises recherche un sponsor pour le vin. Si vous travaillez chez un producteur ou négociant, si vous possédez une vigne et si vous voulez faire la promotion de ce vin, merci de nous contacter au schoolbusinessclub@lyceejulesverne-jhb.net.

Bal du Collège

En juin 2013, a eu lieu la 1ère édition du Bal du Collège, réunissant les élèves de 4ème et de 3ème. Ce grand succès est dû à l'initiative d'un groupe de parents et d'élèves de 3ème. Ce comité souhaite passer la relève et cherche donc des parents et des élèves motivés pour organiser l'édition 2014.

C'est une magnifique expérience mêlant organisation, glamour et solidarité. Le Comité 2013 assistera le Comité 2014 et le fera bénéficier de son expérience.

Si l'aventure vous tente, merci de contacter Monsieur Bouridah : adjprov@lyceejulesverne-jhb.net.

Bon week-end

*Dear parents,
Please note the following*

ACADEMICS

Reminder - Cambridge Test registrations before the 15th November

The French lycée Jules Verne proposes Cambridge English tests for Primary and Secondary students in collaboration with International House of Johannesburg. Different levels of examination are available and the teaching staff is at your disposal for any information you may require.

For primary pupils, the exams proposed are:

- Young Learners (YLE) Movers 'A1 level' for CE1/CE2 pupils
- Young Learners Flyers "A1+/A2 level" for CM1/CM2 pupils
- The Key English Test (KET) "A2 level" for CM2 pupils

For secondary students, the exams proposed are:

- The Key English Test (KET) - "A2 level" for grade 6 students

- The Preliminary English Test (PET) – ‘ B1 level’ from grade 7
- The First Certificate in English (FCE) – ‘ B1+/B2 level’ from grade 9
- The Certificate in Advanced English (CAE) – ‘C1 level’ from grade 10
- The Certificate of Proficiency in English (CPE) – ‘C1+/ C2 level’ grade 12

You may contact the English teachers of your children to choose the most appropriate examination for your child.

Free courses will be organized for secondary students as from December 2013.

The examinations will take place in February or March 2014. If you need any further information, please send a mail to International House Johannesburg cambridge@ihjoburg.co.za. A form will then be sent to you with all necessary details regarding the registration formalities. It must be sent back to International House together with proof of payment **before 15th November** to confirm the registration of your child.

AROUND THE CAMPUS

School fees

The Accounts Department is looking for the families whose school fees were paid by the following companies:

- Silicon Smelters
- RHW Management SA

Thank for contacting this Department.

SPORT & LEISURE

2013 Cross-country photos

The cross-country photos, shot by the photographer Florence Gautier, can be seen on our [website](#) or on [the Picasa album](#).

If you want to buy the digital files (R50 per file) in order to keep a souvenir of the event or to share with everybody, you can contact the photographer Florence Gautier (<mailto:gautier.florence@gmail.com>) and indicate the number of the photos selected (“nom de fichier”). She will send you a cost estimate that you must to pay to the school accounts department (by transfer or by cash). After the payment has been received, Florence Gautier will send you the high definition files. All the funds collected will be donated to the Orange Farm Creche.

Reminder – Wine&Cheese party

Don’t miss the Wine&Cheese party **on Thursday 14th November** organized by the Events Committee from 7pm (under the *straw hut*).

On the menu: cheese of course with a goat cheese baked by a French artisan but also artisanal olives, *rillettes* and home-made *pâté en croûte* and artisanal *merguez* on the braai. A good atmosphere is guaranteed with the school DJ...so prepare your best dance steps, everybody is welcome!

Tickets to win for the animated film "My Mommy is in America, she met Buffalo Bill"

The French Institute of South Africa is offering 10 more tickets to watch the French cartoon "My Mommy is in America, she met Buffalo Bill". The screening will take place at Cinema Nouveau - Rosebank Mall on Friday, November 8 at 8pm.

The Institute is offering 10 tickets to primary school pupils and their parents. The film is generally aimed at children aged 8 to 10 years (grades 2 to 5).

10 places will be allocated on the basis of "first come first served" by sending an email to culture@ifas.org.za (please indicate your child's grade).

Find below all the information about the film:

Duration 75 minutes

Public 6 years +

French, English Subtitle

http://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=AQygzZoNsd0

Planning of 2013/2014 events for the Pretoria campus

In addition to the events organized with the Johannesburg campus, the Pretoria teaching team has planned the following events, specifically for the Pretoria campus :

- Christmas Fair: on Thursday 12th or Friday 13th December
- Field trip at Konka Camp: from Monday 10th to Sunday 16th February 2014, from the 1st Grade to the 5th Grade
- Carnival: on Friday 21st February 2014
- School's dictation: on Friday 23rd may 2014. The first dictation for the Pretoria School
- Swimming Gala: date to be defined
- End of the Year Show; date and theme to de defined

ANNOUNCEMENTS

Message from the School Business Club

The School Business Club and the entire ninth grade student body sincerely thank BMW South Africa who welcomed 54 students this week to visit their Rosslyn production and assembly line. The students will draft an article regarding their plant visit that will be published on the school web site.

Wine sponsor

The Business Club is looking for a wine sponsor for the next Wine&Cheese party. If you work for a wine producer or a wine seller, if you own a vineyard and you want to promote your wine, please contact us at schoolbusinessclub@lyceejulesverne-jhb.net.

Middle School Ball

The first Edition of the Middle School Ball was held on June 2013 with the 8th and 9th Graders. The huge success was due to the collaboration of parents and 9th Grade students. This committee is looking for a team of parents and students to take over and to organize the 2014 edition.

This is a nice experience mixing organization, glamour and solidarity. The 2013 Committee will assist the 2014 Committee and will share their experience.

If you want to join the new team, please contact Mr Bouridah: adjprov@lyceejulesverne-jhb.net.

Have a nice week end,